

【北九州地区 京北会 同窓会報告】

2011年 京北会開催

前原 裕一(短大7回生)

北九州地区では毎年恒例の北九州地区学友会の“京北会”を10月29日土曜日に小倉八雲亭で開催いたしました。

今年は、秋季学術大会と日程が重なりましたが17名の方に参加していただきました。

私が北九州に就職して14年、ここ数は年北九州地方への就職が少なく新人さんを迎えることなくおじさんばかりの飲み会となっていました。今年が大学1回生、塚崎さんの入会がありました、しかも女性ですのでおじさんたちは終始笑顔が絶えることはありませんでした。

宴の最後には梅田氏(34回生)の唱和による校歌斉唱を行い、記念撮影をして1次会が終了となり、その後はバーに2次会の場を移し時間の許す限り飲み明かしました。

毎年、校歌斉唱を行うのですが、実は私たちの世代は専門学校時代の校歌を知りません。私の在籍していた短期大学時に校歌が新たに作られました。現在は大学としての校歌が存在しないと聞きました。校歌も時代の流れと共に変化しているようです。我々も時の流れに乗り遅れないように努力していかねばなりません。

今後は新入会員を迎えるたびに校歌を知らない世代が増えてくることが予想されますので、宴の最後を飾る校歌斉唱がどうなっていくのか悩む日々が始まりそうです。

来年も新入会を迎えることができるよう会長の新谷さんと共に頑張っていきたいと思っております。

楽しい時間をありがとうございました。

今年参加できなかった方、来年の参加をお待ちしております。



(出席者) 田中高生、松尾春生、梅田清、西田秀昭、檜橋晋一、古田求、寒竹誠治、澤田和男、川中秀文、佐藤典成、里村勉、石橋直之、新谷聡一、佐藤洋子、大鶴要介、前原裕一、塚崎香菜恵

以上